

Ecopetrol espera autorización de cinco plataformas entre Boyacá y Cundinamarca

Jueves, 20 Enero 2022

Willer Guevara Hurtado, líder de Proyectos Exploratorios de Ecopetrol, aseguró que el proyecto de exploratoria ubicado en Santamaría, Boyacá, Ubala, Medina y Paratebueno, Cundinamarca, ya cuenta con una licencia ambiental otorgada por el Ministerio de Ambiente en el año de 1998, sin embargo, se retomó el proyecto debido a que, según la compañía, se visualiza al 2024 un déficit de gas.

La W Radio

VER CONTENIDO